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私は、平成元年に八潮ロータリークラブに入りまして、ロータリー歴

23 年。入会して 5 年後、八潮中央ロータリークラブが出来て、八潮ロ

ータリークラブから 9 人が移籍しました。移籍した会員で今残っている

のは、私と本多会員の 2 人だけになりました。

私は、生まれも育ちも茨城県結城市です。中学を出て、茨城県立水

戸職業能力開発高等学校へ入学しました。その学校は、私達が一期生

で、学費は無料なので、競争率だけは 6 倍位でした。高校を卒業した

人、大学を卒業した人も何人もいました。学科は国語、数学、社会、

理科だけ。後は、機械の専門の勉強でした。2 年間で終了の学校でし

た。通学は朝 5 時半に家を出て、自転車で 30 分、6 時 6 分の結城発



の汽車に乗って 2 時間、それから徒歩で 20 分で学校に着きました。冬

は下宿しました。そんな学生生活でした。この学校を選ぶのは迷いまし

たが、これが私の人生で今でも一番悔やんでいるところです。

結婚して、二人の娘と一人の息子ができ、私が何も言わなくても全

員大学に行ってくれました。娘二人は結婚しています。息子は今年 33

歳になりますが、建築、土木共一級の資格を持っています。

会社を 24 歳で設立。46 年間社長をしています。従業員は 60 名が現

場技術者。事務職も 20 名おります。大学卒、大学院卒もおり、色々な

経歴の社員がそろっております。

私は学歴はありませんが、若い時から偉い方とのお付き合いに恵ま

れました。最初に入社したのも何千人も従業員のいる、関東電気工事

という会社です。その後、千代田重機工事という会社につとめさせて頂

き、その会社から独立をさせて頂きました。独立する時には、千代田

重機工事の社長が、信用金庫まで一緒に行って頂き、「この男は真面

目だから、色々面倒をみてやってくれ」とまで言って頂きました。

若い時に「田中角栄の紹介状を持ってきても、今はうちの会社の名

義人にはなれない時に、何でお前の会社がうちの名義人になったんだ」

と大成建設の人から言われた事もありました。また、鹿島建設の名義



人でもあります。積水ハウスの創設者 4 人のうちのおひとりとも懇意に

して頂いております。日大の教授、東海大の教授とも。今は、大東建

託の本社技術部と共同で技術開発の実験をしております。

弊社の主なお客様は、大成建設、住友林業、三井ホーム、レオパレ

ス、大東建託、東建コーポレーション、トヨタホーム等。皆様がご存知

の会社はほとんどお客様です。

自分の力で出来た事を今思えば、何だったんだろうと不思議に思って

います。でも、私のアイデアは業界では有名なんです！ 私は本はあま

り読みませんが、機械の事や、仕事の事を考えるのが大好きです。

このまま、いつまでも若く、頑張っていこうと思っています。皆様とも

仲良く、楽しく、頑張っていきたいです。今後共宜しくお願い致します。


